

Nicolas Maduro qualifie l'œuvre de Fidel de phare d'idées pour les peuples du monde



La Havane, 2 déc. (RHC/PL).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a déclaré ce jeudi à Caracas que l'œuvre de Fidel Castro a été un phare d'idées, de valeurs et de dignité pour les peuples du monde.

Dans des déclarations à la télévision vénézuélienne, le président Maduro a souligné que les hommages posthumes organisés, mardi, sur la Place de la Révolution, à La Havane ont réuni les cinq continents, avec toutes les langues du monde, les cultures et les religions.

«Nous y avons joint notre voix avec une grande émotion, parce que si quelqu'un a bien connu Fidel, c'est nous les Vénézuéliens. Notre amour pour Cuba, pour son Commandant, pour sa Révolution qui vient de plusieurs générations, sera pour toujours » a relevé le Chef de l'État vénézuélien.

Nicolas Maduro a rappelé l'étroite amitié que Fidel Castro a liée avec Hugo Chavez, artisan de la Révolution bolivarienne et il a comparé leurs vies marquées par leur anti-impérialisme.

«Ces deux figures ont été des bastions de la lutte pour la justice sociale dans les peuples du monde» a-t-il souligné.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114104-nicolas-maduro-qualifie-loeuvre-de-fidel-de-phare-didees-pour-les-peuples-du-monde>



Radio Habana Cuba